

Wie gefährlich ist 5G Mobilfunk wirklich? Meine Arbeit im Europaparlament



Donnerstag, 02.05.19, 19.30 Uhr

**Gasthof Kaiser,
Neustadter Straße 24
96487 Dörfles-Esbach**

Prof. Klaus Buchner

Was vor einigen Jahren nur als Gerücht die Runde machte, wird nun endlich immer ernster genommen. Die viel zu starke Mobilfunkstrahlung in unserem Land macht uns krank. Dabei handelt es sich nicht um lose Vermutungen, sondern um harte Fakten, wie **EU-Abgeordneter Prof. Dr. Klaus Buchner (ÖDP)** in seinem Vortrag anschaulich belegt. Herr Buchner ist kein Feind von Technik und Mobiltelefonen, aber er zeigt Wege auf, wie durch eine bessere Verteilung der Funkanlagen und geschickte technische Konzepte die Strahlung auf einen Bruchteil reduziert werden kann. Auch möchte er dem Bürger aufzeigen, was er privat ganz konkret tun kann, um selbst die **Strahlung für sich zu reduzieren**. Dazu gehört z.B. das Tragen von einem Headset beim Handytelefonieren. „Die rückständige Technologie und die heutige völlig überhöhte Strahlung können wir uns nicht mehr leisten. In anderen Ländern wird schon längst auf die niedrig strahlende modernere Mobilfunktechnik umgestellt.“

Klaus Buchner wird neben **5G-Mobilfunk** und seinen gesundheitlichen Folgen auch über **seine Arbeit im EU-Parlament** referieren. Klaus Buchner setzt sich im Europaparlament unter anderem für die Aufklärung über die Probleme mit undemokratischen Freihandelsabkommen wie TTIP, CETA und TISA, für eine Agrarwende mit nachhaltiger, regionaler Landwirtschaft, für den Tierschutz und gegen industrielle Massentierhaltung ein.

Es lädt ein der **ÖDP-Kreisverband Coburg-Kronach**
Tel. 0151/56503234

